
    令和 6 年度  第 1 回 萩丘小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

1 開催日時 令和６年５月１３日（月） １４時２５分～１５時３５分まで 

 

2 開催場所    萩丘小学校 会議室 

 

3 出席委員    鈴木 莞爾、長谷 明浩、岡本 護、大橋 邦久、渡邉 貴子 

          北田 由美、増崎 桂、門奈 正洋 

 

４ 欠席委員   鈴木 健太郎 

 

5 オブザーバー 嶋田 哲也（北部協働センター所長） 

 

6 学  校  須藤 邦夫（校長）、袴田 洋史（教頭）、鈴木かおり（ＣＳディレクター） 

 

7 傍聴者   なし 

 

8 会議録作成者 CS ディレクター 鈴木 かおり 

 

9 議長選出 

  司会から、議長選出について意見を求めたところ、長谷委員を推挙する旨の発言あり、

全員意義なくこれを承認した。 

 

10 協議事項 

（1） 学校運営の基本方針について確認 

（2） いじめ防止等のための基本方針の確認 

（3） 本校のコミュニティ・スクールの取り組みについて確認 

（4） 夢育やらまいか事業に対する意見書について 

（5） その他 

 

11 会議記録 

   委員総数９人のうち８人の出席があり、過半数に達しているため会議成立している   

  旨の報告があった。 

  

（1） 学校運営の基本方針についての確認 

校長から添付資料に基づき学校運営基本方針、グランドデザインについて説明。 



重点目標「知・徳・体＋生」をめざして、つけたい力「考えよう・いっしょにやろう・

やってみよう・見つけよう」を合言葉に。 

萩っ子の心得「みんながいい気持ちになることをしよう」どうしたらいいか声掛けして

いく。 

 

（2） いじめ防止等のための基本方針の確認 

  校長から、いじめ防止等のための基本方針についての資料に基づき説明。 

  いじめの定義、いじめの理解、未然防止、早期発見、対処、連携について説明。 

     

  ・いじめ防止等基本方針は、浜松市内全ての学校にあるのか。教員同士のいじめは大丈

夫か。（岡本委員） 

  ・基本方針は、すべての学校にある。 

   教員にストレスマネージメントアンケートを行ったが結果は良好。（校長） 

・年２回倫理研修も行っている。（教頭） 

  ・浜松市内には、重大事案はあるのか。（長谷委員） 

  ・市内には重大事案はある。第三者委員会を立ち上げる事案もある。（校長） 

  ・保護者が、学校を攻撃する場合も重大事案になるのか。対策はあるのか。（門奈） 

  ・保護者と学校との意見のぶつかり合いは重大事態にはならない。子どもが関係してい 

る場合のみ。対策は遅れてはいるが進んできている。法的解決をすることもある。（校 

長） 

  ・不登校も大きな問題になってきているが萩丘小はどうか。（大橋委員） 

   年間 30 日以上欠席の児童は結構いる。完全不登校もいる。 

   ぬくもりルーム提供により効果が出てきている。またタブレットを活用しながら担 

任と児童とコミュニケーションをとり、完全に学校と切れてしまっている児童、保護 

者はいない。（校長） 

 

（３）本校のコミュニティ・スクールの取り組みについて確認 

  教頭より、コミュニティ・スクールについて説明。 

  北田委員より、資料を基に活動計画、外部講師を招いての授業について報告。 

 

  ・コミュニティ・スクールについて教師に対して説明はできているのか。 

萩丘小コミュニティ・スクールは一生懸命やっていると思うが、浜松市内ではコミュ 

ニティ・スクールの活動が進んでいるか。 

  ・教師に対しての説明はできている。（北田委員） 

  ・浜松市内、全校に設置しているが萩丘小のようにまだ組織化、実働化してはいない。 

（校長） 



（4）夢育やらまいか事業に対する意見書について 

  教頭より、資料に基づき報告あり。 

      

  ・今のところ活動予定はないが北部協働センターとしては、機会があれば協力していき 

たい。要望があれば応えていきたい。（嶋田センター長） 

 

（5）その他  

・昨年朝ごはんについて 5，6 年生にアンケートをとった結果、毎日朝ごはん食べてい

る 90％ 週 1 回 7.3％ 食べていない 2.6％ 毎日食べていない子が１割いる。朝ご

はんを食べるよう啓蒙していかなければいけない。対策として高台中運営協議会と

共に近隣スーパーへの朝ごはん用 POP、ポスター設置の依頼。子ども食堂の朝ごは

んバージョンの検討。朝ごはんへの意識を高めていく。また、誰と食べたかについて

は、一人で食べた 28.8％ 子供だけで食べた 13.1％ 保護者が一緒に食べる機会を

増やせるよう問題意識をもって動きたい。（渡邉委員） 

 

  ・来年９０周年には何かやるのか。（渡邉委員） 

   何かしらやっていきたい。（校長） 

   ９０周年プロジェクトを立ち上げてはどうか。（渡邉委員） 

   運営協議会として立ち上げてくれると嬉しい。 

協議会と学校と相談しまとめていけたらいい。（校長） 

   

・校長よりよい子を育てる会のメンバーに、ワピを誘いたいがどうか。 

  ・全員異議なくこれを承認する。 

 

その他の報告事項等 

 司会から次回会議は、令和 6 年 9 月４日（水）１４時３０分から会議室で開催する旨の

報告があった。。 

 

 

     

 

 

 

                                          


